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主题：“何谓基督徒

 

”？What is a Christian? 

 

 

也许，你认为这“问题”太简单了！ 

 

但：往往这个最基本问题，也是我们最容易忽略的

 

问题。 

 

 

如：我们忽略了其它的

 

问题，没问题！ 

 

你不知道：Obama  

 

生日是哪一天，

 

无所谓！ 

 

你不明白：

 

牛顿：物理学的

 

第二定律，也无关紧要！ 

 

你不晓得：如何说英文，或：如何开汽车， 

      

 

你照样可以在美国生存下去，没有大碍！ 

 

但：如果你不知道“何谓基督徒”，

 

问题就严重了！ 

 

或：

 

自以为是基督徒，却不是基督徒，问题就更

 

严重了！ 

 

 

因：这个问题：是个生死攸关的

 

问题： 

它不仅仅关乎我们今生怎么

 

生活，更关乎我们死后永远的

 

归宿！ 

 

然而：可叹！今天许多人却忽视了这个人生最重大的

 

问题！ 

 

几年前

 

，我上法庭作陪审员，遇到一个 60岁的美国白

 

人。 

 

（就坐我旁边、我俩

 

都有时间，

 

就聊起来了。） 

  他是个很好学的

 

人，每个礼拜要读一本书， 

 

所以，他博古通今

 

、天文地理、样样

 

都懂、非常健谈！ 

 

 

他听说我是个传道人，就告诉我： 

 

 

他从小就参加教会，

 

还受了洗，

 

后来在教会里结了婚， 

  

 

又把两个孩子带到教会，上主日学、接受宗教的

 

熏陶。 

 

 

但：现在孩子大、

 

成家立业了，…全家都

 

不去教会了！ 

 

 

我就问他：“你明不

 

明白：何谓基督徒？”他搞不清楚！ 

   

 

可叹！他学了满腹经纶，又在教会里混了大半辈子： 

   却还没解决这个最重要的

 

问题！ 

 

但：

 

更可悲的是：这个人：不是个例外，乃是个典型： 

       今天在

 

美国（不论是本地人、老

 

华侨、或 ABC） 

                      有许许多多这样的

 

糊涂人！ 

 

…生活在

 

（这个所谓的

 

基督教）国家里， 

  又在教会的

 

环境中长大，却不知道“何谓基督徒”！ 

      

 

或：自以为是基督徒，却还不认识耶稣基督！ 

 

 

这是谁的错？也许，这是教会的

 

错： 

  教会里的

 

传道人，从来没有讲解

 

清楚：何谓基督徒！ 

 

或许，不是教会的

 

错，而是他自己的

 

错： 

  他听了那么多年的

 

道，却从来没

 

往心里去！ 

 

 

但：不论是谁的

 

错，这是何等可怕的

 

错误…

 

忽略， 

 更会导致何等可怕的结

 

局…

 

后果！ 

 

 

所以，今天我要再一次（把握住这个

 

机会） 

    奉主的

 

名，清楚的

 

告诉你（不论大人、还是小孩） 

                        

 

“何谓一个真正基督徒”。 
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盼望我们

 

当中，还不是基督徒的，今天能够成为基督徒！ 

也盼望我们

 

当中，已经是基督徒的， 

能因着信：有更确凿的把握 + 更满足的

 

喜乐！ 

更盼望我们

 

当中，那自以为

 

是基督徒，却不是基督徒的， 

     今天能够翻然醒悟过来

 

，成为一个真正的

 

基督徒！ 

 

 

好！

 

何谓基督徒呢？ 

 

（如：你到大街小巷，去问一般的美国人：What…?） 

 

 

很多人都会以为： 

 只要你从小在教会里受了洗、

 

或：再大点，受了洗， 

 

 

又常常上教堂、听圣经，

 

唱圣诗、你就是

 

基督徒了！ 

 

 

还有些人认为：只要遵守教规教条： 

 

不抽烟…醉酒…撒谎…骂人…作这…那

 

…乱交男女朋友， 

          又

 

作好事…帮助人…奉献钱…

 

参加社区服务， 

                          

 

你就是基督徒了。 

 

还……

 

：只要你有些特别的

 

宗教经验， 

例

 

：祷告蒙垂听了、病得医治、看见神迹、听见声音， 

         

 

或梦见天使：向你显现、对你说话了！ 

  只要你有些特别的

 

宗教经验，你就是个基督徒了！ 

 

 

还……

 

：如果你参加过一些聚会

 

（布道会、夏令会）： 

  

 

你受了感动、举了手、决了志、走到台前、作了祷告， 

          

 

觉得好平安…喜乐，

 

或痛哭流涕…大笑不止， 

                                  

 

你就是个基督徒。 

 

然而，圣经里让我们

 

看见： 

 

这些宗教情感…仪式…活动…经历，都不使我们

 

成为基督徒。 

 

 

那么，怎么样才是一个真正的

 

基督徒？ 

 

（圣经让我们

 

看到至少有三个方面：） 
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）一个基督徒必须诚实地面对自己罪的

 

问题。

 

（再） 

 

“合乎圣经的

 

基督教”是一个为「罪人」预备的

 

宗教！ 

基督教不是为“好人”预备

 

的！ 

 

它不是为心地善良、道德高尚、有哲学头脑的人

 

预备的， 

      

 

它乃是为“罪人”预备的

 

宗教！ 

 

 

因此，只有那些（诚实地面对自己罪的

 

问题）人， 

         

 

才能在基督里有份。 

主耶稣一针见血的

 

说明了这个问题：（我们

 

读：） 

路 5:30 

 

法利赛人和文士就向耶稣的门徒发怨言说： 

 

「你们为什麽和税吏并罪人一同吃喝

 

呢？」   

 

（法利赛人+

 

文士）是犹太人的

 

宗教领袖： 

 

（…宗教：不是为罪人，乃是为好人所预备的）。 

 

当…看见主耶稣和罪人打成一片，就

 

非常惊讶！ 

 

…不能明白，为什么像耶稣这样一个德高望重的

 

宗教领袖， 

 

要和那些社会中最底层的、别人瞧不起的

 

罪人，作朋友呢？ 

      

 

（不可思议！） 
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耶稣就说

 

：“你们根本就不明白：我来到世上的

 

目的！” 

31耶稣

 

对…说“无病的

 

人用不着医生，有病的

 

人才用得着； 

32

 

我来本不是召义人悔改：我来不是要召： 

   

 

那些从来没犯过罪…不觉得自己有罪…自以为义的人！ 

                  

 

不！我来“乃是要召（罪人

 

）悔改。” 

 

 

这里，主耶稣毫不隐晦的告诉我们： 

                        他的

 

宗教不是为义人预备的！ 

 

「基督教」不是为那

 

善良的、高尚的、上流的

 

人预备的， 

「基督教」

 

乃是为“罪人”预备的！ 

 

主耶稣来到世上：不是召义人悔改，乃是召罪人悔改！ 

 

 

保罗（主耶稣的

 

仆人）也告诉我们：（提前 1：15A） 

 

“基督耶稣降世，为要拯救罪人

 

。（听他的下面的

 

话：） 

 

这话是可信的，是十分可佩服的：” 

 

基督降世（不是要使好人变得更好）乃是要拯救的

 

罪人！ 

 

所以，（保罗）才能成为基督教的

 

领袖， 

                 

 

因：他在罪人中是个罪魁！ 

 

 

这里，圣经又一次将（罪人）+

 

（基督耶稣）相提并论！ 

他来到世上的

 

目的： 

 

不是要召义人，乃是要召罪人（要拯救罪人）！ 

 

所以，

 

弟兄！除非我们诚诚实实的面对自己罪的

 

问题， 

      我们

 

不能、也不会成为一个基督徒。 

 

人类的罪有千千万万不同的表现！ 

 

但：归根结蒂只有两个症结的问题

 

…根本的问题： 

 

（一）我们有一个不良的档案（A Bad Record） 

 

（二）我们有一个败坏的心地（A Bad Heart） 

 

这两个问题，是我们罪的

 

病根子！ 

 

 

（一）我们有个“不良的档案

 

”！这是什么意思？ 

圣经告诉我们

 

：神是宇宙的

 

最高法官， 

  在他的

 

档案里，记录了我们每个人的

 

一言一行、

 

所作所为。 

（

 

今天科技发达，人都可

 

录音录象、留下底案

 

，何况神？） 

 

 

（启 20

 

）告诉我们

 

：到了世界的

 

末日， 

  神要在天上的

 

法庭，打开各人的

 

案卷， 

并且按着其中所记载的

 

点点滴滴，审判各人的

 

行为！ 

 

 

这些（见不得人的

 

记录）：就是我们不良的

 

档案！ 

 

根据这个档案，没一人能逃脱上帝公义的

 

审判！ 

我们

 

每个人（在天上的

 

法庭）都要被定罪！ 

 

 

但：你说：

 

“我有什么罪？” 

 

首先，我们

 

在（亚当里

 

）都犯了罪！ 

 当我们

 

始祖亚当，违背了神的

 

命令： 

  

 

在伊甸园中，吃了禁果时， 

我们

 

也（在他里面）和他一起犯了罪！ 
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正如（罗 5：12

 

）说的： 

 

这就如罪是从一人入了世界，死又是从罪来的； 

 

于是死就临到众人，因为众人都犯了罪。 

（我们

 

什么时候犯了罪？我们

 

都在亚当里犯了罪！） 

 

 

但：你说，“这不公平！我怎么在亚当里犯罪？ 

        

 

那时候（好几千年前）我还没出生！ 

             

 

他犯罪，为什么要算到了我的帐上

 

？” 

 

 

答案是：因：亚当是人类的代表

 

…元首， 

 

正如：日本天皇，是日本的

 

元首， 

当天皇发动二次大战时

 

，所有的日本人都跟着参

 

战！ 

当天皇投降

 

时…

 

老百姓也跟着他一块儿投降！

 

为什么？ 

 

 

因：他是日本人的

 

代表！同样的，亚当是全人类的

 

代表！ 

        

 

当他犯了罪，他就将“罪”带进了整个世界！ 

 

 

是！这的确：

 

令人费解！

 

但：事实就是事实！ 

  这是圣经清楚的

 

教导： 

    

 

（亚当一个人的

 

罪，导致了全人类的

 

罪！） 

 

所以，（林前 15:22

 

）说：在亚当里众人都死了！ 

 

我们

 

这不良档案，是从伊甸园开始的： 

我们

 

在亚当里，都犯了罪！ 

 

 

（随便提一下，你想：我们会比（亚当）

 

表现更好吗？ 

他是按着神的

 

形象被造、 

              

 

完全圣洁…公义，在一个完美的

 

环境里， 

 

然而，他却犯罪了、他

 

失败了！ 

 

你想：我们会比他表现的更好

 

？不！我们

 

在他里面都犯了罪！ 

 

 

不但如此，（圣经告诉我们）我们

 

每个人， 

也都个别的(individually) 实在的(Actually)

 

犯了罪！ 

传 7:20 

 

说：时常行善而不犯罪的

 

义人，世上实在没有。 

 

（罗 3:

 

）保罗引用了旧约圣经（多处的

 

经文）来

 

证明： 

  

 

“没有义人，连一个也没有！ 

 

都是偏离正路，一同变为无用。 

 

没有行善的，连一个也没有。” 

22 

 

并没有分别，因为世人都犯了罪，缺欠了神的

 

荣耀！ 

 

 

在神眼里：

 

「罪」就是缺欠了神的荣

 

耀： 

   希腊文的

 

意思就是：没有射中靶心！

 

不中的！ 

     就是：达不到神公义的

 

要求、偏离了神圣洁的

 

律法！ 

 

耶稣说： 

“凡人所说

 

的闲话，当审判的日子，必要句句供出来。” 

 

他又说：“凡骂弟兄是拉加的、魔利的（

 

废物、笨蛋）， 

  难免地狱的

 

火！ 
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他又说：“凡向弟兄动怒的，难免受审判！ 

 

他又说：“

 

凡看见妇女就动淫念的， 

           

 

这人心里已经与她犯奸淫了！ 

 

弟兄！我们

 

要明白： 

    神是鉴察我们

 

内心、肺腑、动机、隐私的

 

神， 

 

既然如此，谁敢说：自从他出生的

 

那一刻开始， 

  他的

 

每一个：思想、意念、动

 

机、心态： 

 

都毫无瑕疵、完全满足了神律法的

 

要求？ 

谁敢说自己天上的

 

档案是清白的呢？ 

 

 

哦！我们有一个不良的

 

档案！ 

这个档案不是收藏在人的

 

法庭里，等候着人的

 

审判！ 

 

这个档案乃是……天上的

 

法庭里， 

  

 

有一天：要根据神圣洁的

 

律法，接受神公义的

 

审判！ 

 

 

他说：“罪的工价

 

乃是死！”（罗 6：23） 

     “犯罪的

 

他必死亡”（结 18：4） 

 

论到末日的

 

审判，（启 20：15）

 

是这样总结的： 

15

 

若有人名字没记在生命册上， 

 

他就被扔在火湖里。（这是第二次的死）。 

 

神是宇宙最高的

 

法官，他的

 

审判是绝对公义的！ 

 

他“万不以

 

有罪的为无罪……”（出 34:7） 

 

神不会一天清早起床，说：“

 

嗯！今天我心情不错！ 

 

唉呀！太多文件要处理了：这个人撒谎、那个人作弊， 

还有这个女孩对他妈妈的顶撞；那个男孩的

 

贪心、嫉妒！ 

 

（太多档案了）我今天心情挺好，干脆全都烧了！ 

 

 

不！如：神毁了一个档案，他就不是神了！ 

 

如：他涂抹了我们一个不良的

 

记录，他就不公平了！ 

    他的

 

宝座就会倾倒；这个世界就会坍塌！ 

 

因：（诗 89:14）

 

公义和公平是他宝座的根基……。 

 

 

何谓基督徒？基督徒是一个认真对待自己：不良档案的

 

人！ 

他知道在审判的

 

日子，因着他“不良的

 

档案”，神会对他说： 

 ‘你们这

 

被咒诅的人，离开我，进入那为魔鬼 

       

 

和他的使者所预备的永火里去！（太 25:41） 

 

 

但：我们问题不仅是我们有一个不良的档案（a bad record）， 

   我们

 

更有……败坏的心地 (a bad heart)。 

圣经教导我们

 

：当我们出生的

 

那一刻， 

我们

 

心地（就是我们

 

本性）就已经败坏了！ 

 

有人

 

说：“他本来是个好孩子，后来学坏了。” 

 

“不！他本来就是个（坏孩子），后来暴露了他的本

 

相。” 

 

 

世上没有一个（本性善良的

 

人），后来又学坏了！ 

 

不！我们

 

天生：心地就是败坏的！ 
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（耶 17:9

 

）说： 

 

“人心比万物都诡诈，坏到极处，谁能识透呢？” 

 

大卫（诗 51:5

 

）说： 

 

“我是在罪孽里生的，在我母亲怀胎的时候就有了罪。” 

 

 

所以，罪不是我们

 

后天学来的，而是：

 

与生俱来的！ 

中国人生的

 

孩子是中国人，黑人

 

…白人

 

…罪人！ 

我们罪性是我们老祖宗

 

（亚当夏娃）

 

一代……遗传给我们

 

的！ 

我们都继承了亚当的

 

罪性！

 

（除了主耶稣）没有一个例外！ 

 

 

所以（诗 58:3

 

）说：恶人一出母胎，就与神疏远； 

          

 

一离母腹，便走错路，说谎话。 

 

（撒谎是人的

 

天性：是从人的

 

里面：他败坏的心地中： 

                     

 

生发出来的！

 

不用人教的！） 

 

 

所以，耶稣（可 7:20-23

 

）清楚的告诉我们： 

20

 

“从人里面出来的，那才能污秽人， 

 

（注意：从里面

 

，不是从外面

 

…社会

 

，乃是从里面。） 

21

 

因为从里面，就是从人「心里

 

」（他败坏的

 

心地中） 

 

发出恶念、苟合、

22

 

偷盗、凶杀、奸淫、贪婪、邪恶、 

       

 

诡诈、淫荡、嫉妒、谤讟、骄傲、狂妄。 

23

这一切的恶都是从里面

 

出来，且能污秽人。” 

 

这里面的

 

（人心）是罪恶的

 

根源： 

我们不仅有一个不良的档案

 

（有犯罪的

 

行为…

 

记录）； 

我们更有一个败坏的心地（我们有犯罪的本性

 

…倾向）。 

 

 

何谓基督徒？ 

基督徒是一个诚实的

 

面对「自己」罪的问题的

 

人： 

他不仅认识自己有一个不良的档案（I have a bad record） 

    更认识……………败坏的心地（I have a Bad Heart）。 

 

为什么我们

 

要强调「自己」

 

呢？ 

 

因：今天有许多人

 

：愤世忌俗！ 

…

 

对别人（罪恶）义怒填膺、十分愤慨！ 

 

…反对社会上的

 

败坏： 

   

 

反对同性恋…堕胎…环境污染…世界上的

 

不公平！ 

 

但：…对自己「个人」

 

罪，却没有认识、没有自觉！ 

 

所以我们

 

强调“自己”！ 

一个基督徒是一个诚实的面对自己的罪的

 

人！ 

 

（不是别人的

 

罪、社会的

 

罪、日本人的

 

罪、共产党的

 

罪、 

  恐怖分子的

 

罪、本拉登的

 

罪、希特勒的

 

罪、而是我的

 

罪！） 

 

 

他与大卫一同说“我得罪

 

耶和华了！”（这是

 

个基督徒！） 

 

他和（路 18

 

）那个忧伤痛悔的税吏

 

一起：远远地站着， 

  

 

连举目望天也不敢： 

    

 

（因：神在天上，神是圣洁的，我是有罪的！） 

 

所以：他

 

羞愧不堪…

 

不敢抬头，只捶着胸说： 

    

 

‘神啊，开恩可怜「我」这个罪人！’ 
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他没有说：“主啊！你看那些假冒伪善的

 

法利赛人！ 

 

…自高自大…罪孽深重…怎么样！

 

求你审判…！”  

 

不！他说：‘神啊，开恩可怜「我」这个罪人！’ 

 

亲爱的

 

弟兄（不论是在座的

 

大人、或孩子、 

       或第一次来

 

，或是在这里听道已久了） 

 

请问？你有没有诚实的面对自己的

 

罪（不是别人的

 

罪）？ 

 

而是“我不良的

 

档案、我可耻的

 

记录、我败坏心地、 

   我的

 

失败、我的

 

亏欠、我的

 

软弱！” 

 

你曾否为自己的

 

罪（忧伤痛悔）？甚至：睡不着觉？ 

 

你躺在床上、

 

翻来复去、

 

自我反省： 

 

“主啊！我怎么作出这样的事？ 

  

 

我……说这样的

 

话？我……恶念？ 

 

主啊！求你怜悯我！为我造一颗清洁的

 

心！” 

 

基督徒是一个诚实的面对自己罪的问题的

 

人！你有？？ 

 

（如：你自我感觉不错！ 

 

你说“我

 

心地善良！我为人正直！

 

我素质比别人高！ 

                

 

我是好人！

 

他是罪人，我可不是！” 

 

那么，你就不是个真正的

 

基督徒！你受了洗，也不是！） 

 

基督徒必须：诚实地面对他自己的罪的

 

问题！ 

 

我们

 

必须继续看下去， 

 

因：有很多人仅仅到此为止，却还不是基督徒。 

 

（…知道自己有罪…该死！但：却没有重生…得救！） 

 

 

一个基督徒：不仅（1

 

）诚实的面对了自己罪的

 

问题， 

 （2

 

）他更必须认真的对待：神为罪人所预备的救法！ 

 

这是圣经的

 

奇妙之处， 

它不仅告诉我们

 

：基督教是一个为罪人预备的

 

宗教！ 

它更告诉我们

 

：神已经主动的

 

为罪人预备了药方…救法！ 

 

我们

 

知道（约 3：16

 

）“「神」爱世人”（神

 

开头、神主动） 

 

“神爱世人甚至将他的独生子赐给他们” 

      

 

（神主动的

 

为罪人开了一条出路！） 

 

 

还有（弗 2：4

 

）前面（1的3

 

节）， 

  记载了人类陷在罪中可怜的

 

光景：他死在过犯罪恶

 

中： 

                 

 

他档案不良、心地败坏、无可救药！ 

 

 

紧接着（4

 

节）保罗说：“然而「

 

神」…

 

…（看？神主动！） 

  

 

在人类（无力自拔

 

、病入膏肓

 

）光景中， 

   

 

神（因着他的怜悯…大爱）

 

采取了行动！他

 

是主动者！ 

 

不是我们

 

自己发愤图强…

 

自力更生…

 

自我拯救！ 

 

也不是哪个人（大救星）来拯救我们解放我们！ 

 

不！乃是神为我们

 

开了出路，神为我们备了药方

 

…救法！ 
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他所预备的救法

 

：有三个特点： 

（A

 

）这救恩是

 

在（耶稣基督里）

 

的：In the person of Jesus Christ 

 

 

有些药方是在一粒胶囊里面：（吃颗药就好了）。 

还有

 

……是在一

 

个（食谱）里（你按着去作就行

 

了）。 

还有

 

……是在不同的（医疗方法）里。 

不同的

 

病症，有不同的

 

疗法：有化学疗法、物理…针灸…！ 

 

 

那么，神对“罪”的疗法是什么？ 

 

是不是一套“基督教”哲学理论： 

  你上了这些神学课程

 

（基要真理）

 

，就可以

 

得救了？ 

 

不是的！ 

 

或：是不是一套“基督教”教条教规： 

  

 

你遵守这些条条框框（不作这…那）

 

就可以得救了？ 

 

也不是！ 

 

或：是不是一套“基督教”宗教仪式： 

 

 

你去受洗、领圣餐、守安息日就可以得救了？ 

        

 

也不是！ 

神对罪的

 

疗法（神为罪开的

 

药方）： 

乃是在耶稣基督里(It’s in a person)。 

他是位活着的

 

救主：他是有生命、有位格的！ 

他不是个 It，

 

（猫是个IT

 

，狗…书本…房子…） 

他不是个 It, 乃是 HE

 

。他是个 PERSON。 

 

 

圣经说：“你要给他

 

起名叫耶稣，因他（He 不是 It）： 

 

要将自己的百姓从罪恶里救出来。”（太 1:21） 

 

 

耶稣基督在（约 14：6

 

）说： 

 

“「我」就是道路、真理、生命；若不藉着「我」， 

 

 

（不是借着一些宗教仪式…规条…

 

理论） 

 

乃是借着（耶稣基督：the person of Jesus Christ） 

            我们

 

才能到父神那里去。 

 

（约 3：16

 

）神爱世人，就赐给人我们

 

一套基督教律法， 

 

叫一切遵守的，就可以得救！不！ 

 

 

或：神爱世人，就教导我们

 

一套基督教神学， 

   

 

叫一切明白的，就可以得救！不！ 

 

神爱世人，甚至将他的独生子（the person of Jesus Christ

 

）赐给我们， 

       

 

叫一切信「他」（him）

 

的，不至灭亡……！ 

 

神所预备的

 

救恩是在（耶稣基督里）的（It’s in a person.） 

                    

 

哦！但愿我们

 

能够真正明白这一点！ 

 

 

今天，多少人所信靠的，不是耶稣基督（the person of Jesus Christ）， 

  

 

…乃是在信靠自己的

 

宗教…自己的

 

行为…自己的

 

修身养性！ 

   信靠自己的

 

宗教知识…仪式…

 

活动！ 

        

 

而不是在信靠（耶稣基督）！ 

 

 

但：

 

惟有他（HE

 

）才能将我们

 

从罪中救出来！ 
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（约一 5:11

 

）约翰说：

11

这见证就是神赐给我们

 

永生， 

   这永生也是在他儿子里面（in the person of His Son）。 

12

 

人有了神的儿子就有生命；没有神的儿子就没有生命。 

 

（这是基督信仰的

 

关键：神的

 

救恩，是在耶稣基督里的！） 

 

（B

 

）（第二个特点）神的

 

救恩，是显明在十架上

 

的！ 

 

是！耶稣基督拯救我们

 

脱离罪恶！ 

 

但：他不是借着（美好的

 

榜样）拯救我们， 

 

他也不是借着（英勇的

 

行为）拯救我们， 

他乃是借着他在十架上的

 

牺牲（借着他的

 

死）拯救了我们！ 

 

 

所以（林前 1:18

 

）说：这是“十字架的道理”！ 

 

保罗（林前 2:2

 

）可以说： 

 

“我曾定

 

了主意，在你们中间不知道别的， 

 

只知道耶稣基督并他钉十字架。” 

 

（虽：保罗博学多才、精通希腊哲学、罗马文化， 

 

但：他说：“我只传讲基督、并他钉十字架！ 

               

 

其它的，我一概不提！”） 

 

因：神所预备的

 

救恩，是显明在十架上的！ 

 

 

现在，我要简单扼要的说明十架的

 

道理！ 

                             

 

但愿你不要轻看它！ 

十字架道理的

 

核心就是： 

耶稣代替我们

 

受了：罪人该受的

 

咒诅！（再） 

我们

 

是罪人（我们有不良的

 

档案、有败坏的

 

心地）： 

（我们

 

出生不好、背景不好！我们是亚当的后裔

 

、罪人的

 

后代！ 

        

 

不但如此，我们

 

自己也犯罪作恶、前科累累。） 

 

在上帝（公义圣洁）光中，我们

 

本该受咒诅！ 

 

 

但（加 3：13

 

）告诉我们

 

基督既为我们受了咒诅， 

 

就赎出我们脱离律法的咒诅， 

 

因为经上记着：“凡挂在木头上

 

（就是十架上）， 

 

都是被咒诅的。 

 

基督在十字架上，担当了我们

 

咒诅，就撤销了我们

 

档案！ 

 

 

正如（西 2:13-14

 

）所说：神赦免了我们一切过犯…… 

14

 

又涂抹了在律例上所写攻击我们、有碍于我们的字据， 

                         

 

把它撤去，钉在十字架上。 

               （我们

 

不良档案、已经一笔勾销了！） 

 

 

神不是公平的吗？他怎么能够撤销我们

 

档案？ 

 

因：（林后 5:21

 

）告诉我们

 

：神使那无罪的 

 

（注意小字

 

“无罪”原文作“不知罪的

 

”）替我们

 

成为罪！ 

 

听这些不可思议的

 

言语：基督“替我们

 

成为罪”： 

   

 

虽：他从未犯过罪（他根本不知道何为罪）： 

     他的

 

档案是完全清白的、他的

 

心地是全然圣洁的！ 

       

 

然而，当他（在十架上）担当你我的罪的

 

时候， 

                

 

圣经说：他替我们

 

成为罪！ 
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那从亘古以来（从来没有被罪玷污过的）神圣洁的

 

儿子， 

 

如今，第一次尝

 

到了（父神对罪的

 

忿怒）！ 

他替我们担当了罪人当受的

 

咒诅！ 

 

 

记？福音书里，告诉我们

 

：耶稣被钉的

 

那一天， 

“从午正到申初

 

（那是中午12

 

点到下午三点）： 

 

那正是：日正当中，烈日当头的

 

时刻，） 

  

 

然而，圣经说：那时：遍地都黑暗了！ 

 

（当天父掩面不看他儿子的

 

时候，太阳都隐藏了！） 

 

 

最后，耶稣大声喊着说： 

 

“我的

 

神！我的

 

神！为什么离弃我？为什么掩面不看我？” 

 

（那在父怀中的

 

独生子，那从艮古以来， 

   从来没有间断过与父神亲密交通的

 

爱子， 

       

 

如今，被父神弃绝了！“为什么？为什么？”） 

 

 

天上没有回应！但：圣经所给的

 

答案却是明显的： 

父神离弃了他的

 

爱子，因：这本是罪的

 

工价…咒诅！ 

 

“神使那无罪的，替我们成为罪。” 

 

 

正如先知（以赛亚）所说的： 

“他为我们

 

过犯受害、为我们

 

罪孽压伤！” 

 

“耶和华使我们

 

众人的罪都归在他身上。”（赛 53） 

 

 

你看：神的

 

救恩，不仅是在耶稣基督里， 

 

 

更是显明在十字架上：（耶稣为我们

 

罪受了咒诅）！ 

 

（C

 

）（第三个特点） 

神的

 

救恩，更足以拯救全人类

 

！（没有例外！） 

当一个人诚实的面对自己的罪的

 

时候， 

 

他可能会想：“是！耶稣在十架在为罪人死了： 

  

 

对这个人来说，很好！对那个人来说，也很好！ 

 

 

但：对我来说，起不了

 

作用！因：我的

 

罪太大了！ 

 

我是明知故犯、而且我犯了又犯、一错再错！ 

  

 

我罪大恶极、十恶不赦！神不能赦免我了！ 

 

 

是！

 

神可以赦免他、可以……他！ 

 

但：我已

 

亵渎了圣灵，超越了界限、神不能赦免我的

 

罪了！ 

 

 

不！亲爱的

 

弟兄，我们

 

需要明白， 

    没有一个人的

 

档案，黑到宝血不能洁净的

 

程度！

 

（再） 

18

 

耶和华说：“……你们的罪

 

虽像朱红，必变成雪白； 

 

虽红如丹颜，必白如羊毛。（赛 1:18） 

 

 

弟兄！我们

 

需要明白，耶稣在十架上，担当了我们一切的

 

罪！ 

他的

 

救恩足够拯救（有史以来）世上所有罪人， 

     

 

也足以拯救（世

 

上最卑鄙…无耻…下贱的

 

罪人）！ 

 

所以，（提前 1：15

 

）保罗可以说： 

 

基督耶稣降世，为要拯救罪人……在罪人中我是个罪魁。 
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亲爱的

 

弟兄，不论你犯了多大的

 

罪， 

    基督十架的

 

救赎足以拯救你！ 

 

但：你说： 

  

 

“你不知道我作过的

 

事情，你不知道我以前的

 

历史！” 

 

 

是！我不知道！ 

 

但：我可以（本着那不能撒谎的神的

 

话语）告诉你： 

 

世上没有一个罪，是耶稣的

 

宝血，不能洗净的！ 

世上也没

 

一个罪人，是耶稣的大

 

爱，不愿

 

赦免的！ 

 

 

这是“福音

 

”（好消息）： 

  

 

这救恩是充足的，是为全人类预备的， 

                

 

也是为你…

 

我预备的！ 

 

好！

 

何谓基督徒？ 

 

一个基督徒不仅仅：1：诚实的面对了自己罪的

 

问题， 

  2：他也认真的对待了神为罪人所预备的

 

救法！ 

 

 

请问？你是否认真的对待了神的

 

救恩？ 

 

这救恩，是在耶稣基督里！ 

 

这救恩，也是显明在基督的十字架上

 

！（他为我们

 

罪死了） 

 

不但如此，这救恩更足以

 

拯救全人类，包括你…我！ 

 

 

请问？你

 

是否：认真的对待了神所预备的救恩？ 

 

（不要轻飘飘的

 

说“这些道理，我都听过，老生常谈！”） 

  你要认真的

 

对待它、严肃…慎重…： 

 

正如一个患了绝症的

 

病人，对待一副（救人的

 

良药）一样！ 

 

他不会说“这副药，可有可无！无所谓！

 

不在乎！” 

 

不！他会抓住它

 

，象快淹死的

 

人， 

        抓住

 

救命稻草一样，紧紧不放！ 

 

李达的

 

三叔患了肺癌，他的

 

家人，不惜代价，千里迢迢， 

    

 

从天津跑到长春去取药！你说：…会轻乎这

 

副药？ 

 

 

弟兄！当我们

 

认识到：自己罪的

 

严重性： 

 （我们有个不良的

 

档案，又……败坏的

 

心地！ 

   我们

 

已经病入膏肓、无力自救、濒临绝望了！） 

 

这时，神的

 

救恩临到了：他的

 

福音临到了！ 

 

你能够等闲视之、不当回事儿吗？ 

 

你能草草率率的

 

说： 

 

“有空我就来听听、没空就不来聚会了！ 

  还是赚钱要紧

 

、考试…工作…生活…！

 

我太忙！”

 

能？ 

 

你能随随便便的

 

说：“信耶稣很好！ 

  

 

但：我现在还年轻，来日方长

 

，以后再说！”能？ 

 

问？你认真的

 

对待了神为（我们这些绝望的

 

罪人） 

      所预备的

 

这么「

 

大」救恩吗？我们

 

若忽略……逃罪？  
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何谓基督徒？

 

再看第三点： 

（3

 

）基督徒必须全心的接受救恩的

 

条件： 

 

（注意：全心

 

这两个字：全心全意的接受救恩的

 

条件！） 

 

 

没错！这救恩是为全人类预备的！ 

 

但：神没有说：凡是听见这救恩的，就自动得救了！ 

 

不！得到这救恩，是有条件的！ 

 

神所提出的条件是：（1）悔改（2

 

）相信！ 

 

 

「悔改+

 

相信」其实是同一件事的两个方面 

  

 

（就象一个铜版的两面一样

 

，缺一不可）！ 

         当我们悔改的

 

同时，我们

 

也就相信了！ 

 

（可 1:14

 

）耶稣说：“你们当悔改，信福音。” 

（徒20:21

 

）保罗（总结他所传的

 

福音）就是： 

 

“……当向神悔改，信靠我主耶稣基督。” 

 

我们

 

必须全心的（不是满不在乎、漫不经心的） 

  

 

乃是（从内心）

 

接受（神所提出的）救恩的

 

条件： 

      

 

悔改相信！

 

否则，你就不是基督徒！ 

我们必须要悔改， 

 

“悔改”的意思就是：从罪中回转，归向我们所得罪的神！ 

从自己的

 

道路中…想法…计划…

 

选择、 

    自己的

 

价值观…

 

道德…是非…世界…人生观

 

中回转！ 

 

 

正如：（赛 55:7

 

）所说的：恶人当离弃「自己的

 

」道路， 

 

不义的人当除掉「自己的

 

」意念。归向耶和华……” 

       

 

（这是悔改） 

 

 

悔改就是那浪子说：

 

“我要起来

 

，到我父亲那里去！” 

 

我要回到（我的

 

创造主）面前！ 

 

我要回到（我所得罪的

 

天父）面前！ 

 

虽：在他圣洁的

 

面光中，我的罪：是如此的

 

丑陋…不堪， 

 

但：我知道他爱我：并将他的

 

独生子耶稣基督赐给了我。 

 

我们

 

必须悔改、信靠

 

耶稣基督， 

  

 

相信他在十字架上，为我们

 

罪死了！ 

  信靠他的

 

宝血，足以洁净我们一切罪恶！ 

  更信靠他所赐的

 

圣灵：继续帮助我们胜过罪恶的

 

权势！ 

     

悔改+

 

相信：不仅仅是一时的

 

冲动：举个手、决个志而已！ 

 

没错！（悔改+

 

相信）必须有个起点（开始）， 

 

但：悔改+

 

相信：不仅是一时的

 

冲动、更是继续的

 

行动！

 

（再） 

 

一个真正悔改的

 

人，会继续的

 

悔改下去； 

一个真正相信的

 

人，也会继续的

 

坚信到底！ 

 

（他不会受了洗三个月，就凉快了、以后

 

不来了！ 

  

 

他不会大发热心一阵子，又回到从前的

 

罪中去打滚！） 
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不！他会继续：结出果子来，与悔改的

 

心相称！ 

他会不断表现出美好的

 

行为，来证明他的

 

信心是真实的！ 

 

弟兄！除非我们真正的

 

悔改相信基督，我们就不是真正的

 

基督徒！ 

 

1：我们认识到自己的罪的

 

问题，很好！但：不够！ 

2：我们明白了神为罪人所预备的

 

救恩！很好！但：还是不够！ 

3：我们必须要接受救恩的

 

条件：全心（悔改+

 

相信）才能得救！ 

 

 

因：圣经说“不信

 

的必被定罪。”（可 16：16） 

 

耶稣又说：“你们若不悔改

 

，都要如此灭亡。”（路 13：3） 

 

 

弟兄，这几

 

年来，我每个礼拜在讲台上（本着这本圣经） 

     苦口婆心所要传讲的

 

核心…关键就是这个福音： 

         

 

“这福音本是神的

 

大能要救一切相信的人……” 

 

只有这（福音）可以拯

 

救罪人、改变…！ 

不是我们

 

说教：不准这…那，要有距离…礼貌

 

…聚会…奉献！ 

 这些教条教规

 

（宗教仪式…活动）只能改变人外表的

 

行为， 

 

 

只有（基督的

 

福音）可彻底的改变人心

 

，使我们成为新造的

 

人！ 

 

 

有人评论（英国的

 

讲道王子：司布真 CH Spurgeon

 

）说： 

  不管他讲的

 

是哪一篇道、用的

 

是哪一段经文， 

 

最终，他总是把人带到基督的

 

福音里。 

 

 

他讲来讲去，就是这

 

福音！

 

没别的！ 

 

我听了一位

 

忠心的（神的老仆人）Albert Martin 

 

讲道： 

         他传了四十多年的

 

道，还在传讲这古旧的福音！ 

 

 

他说“我从前会向我的

 

听众道歉： 

              

 

对不起！讲的

 

太简单了！

 

你们都听过了！ 

                  

 

但：现在我不道歉了！  

 

他说：我宁可有人批评我： 

 

 

“哼！讲

 

什么！没

 

水平！连刚刚毕业的

 

神学生都不如！” 

 

他说“无所谓

 

！我欢迎众人的

 

批评…藐视…冷眼， 

     

 

也不要有一个人（在审判的

 

日子）控告我说： 

        「在他每个礼拜的

 

长篇大论、夸夸其谈当中， 

            我从来没有听明白那最基本的

 

福音要道。」” 

 

 

正如保罗说的：“我曾定了主意，在你们中间不知道别的， 

                   

 

只知道耶稣基督并他钉十字架。” 

 

弟兄， 

  今天我又一次把这十架的

 

道理，尽我所能传讲清楚了！ 

 

但愿你也听明白了：何谓一个真正的

 

基督徒！请问：你是？ 

 

你曾否诚实的面对自己的罪的

 

问题？看清了自己的罪的

 

可怕呢？ 

         

 

（罪的

 

工价乃是死……永远的

 

隔绝！） 

你是否认真的

 

对待了： 

  神为我们这些罪人的

 

所预备的（在基督里的

 

十架救恩）？ 

  

 

主耶稣流出宝血，为要赦免我们

 

罪！ 

  这是我们罪得赦免唯一的

 

途径（药方），你认真

 

对待了吗？ 
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最后，你愿全心全意的

 

悔改（从你的

 

罪中悔改） 

               并且继续的信靠了救主耶稣？ 

 

你是这样一个（名符其实）基督徒？？ 

 

 

如：你说“我还不是！但：

 

我作不到，或：我信不进

 

！” 

 

但：问题是“你要不要作基督徒？你愿不愿

 

？” 

 

正如那首歌“主啊！我要作个信徒

 

在我心！”你

 

要？愿？ 

 

 

那么，“当趁

 

耶和华可寻找的时候，寻找他（趁着现在）， 

 

（趁着他）相近的时候求告他。”（现在就求他的

 

怜悯！） 

今天神让你听见他的

 

福音、明白他的

 

救恩，不是偶然的！ 

 

看哪

 

（他说：）

 

现在正是悦纳的时候； 

 

现在正是拯救的日子。（林后 6:2） 

让我们现在

 

就起来（象那浪子一样）回到那爱我们

 

天父面前， 

          成为一个名符其实的

 

基督徒！你愿

 

吗？？ 

 

 

最后：

 

如：你还不是基督徒，请你

 

千万不要受洗！ 

 

再过两天（主日）我们

 

教会有洗礼！ 

 

洗礼，是为真正的

 

基督徒预备的！ 

 

因：主耶稣说：信而受

 

洗的，就必得救。 

 

（但：他继续说：）不信的

 

必被定罪！（可 16：16 ） 

 

 

如：你还不信（还没真正从罪中

 

悔改） 

      

 

就算你受了洗，也

 

照样要被定罪！ 

 

 

美国太多这样受了洗，却没有得救的

 

宗教徒！ 

 

（我说：宗教徒，不是基督徒，而是挂名…

 

圣诞树…） 

这样的

 

人，是最难办…

 

危险…

 

无可救药的！为什么？ 

 

 

因：…

 

自欺！以为

 

受了洗了，就买了保险

 

、很安全了！ 

 

你再传福音给…，…都听不进了！ 

                   这样的人最难传

 

，比无神论还难！ 

 

难怪主耶稣要这样郑重的警告我们：

 

他说：（太 7） 

22 当那日必有许多

 

（注意：许多）

 

人对我说： 

 

『主啊，主啊，我们

 

不是奉你的名传道…赶鬼…异能 

                  

 

（还可再加一样：

 

……受了洗！）   

23

 

节，

 

我就明明的告诉他们说： 

 

我从来不认识你们，你们这些作恶的人，离开我去吧！ 

                        

 

（到时候，就后悔莫及

 

了！） 

 

我再说一次， 

 

如：还不是个

 

基督徒，千万不要糊涂受洗！ 

 

相反的，如：你已经是一个真正的

 

基督徒： 

 

你已经：诚实地面对了自己罪的问题。  

…………认真地对待了神为罪人所预备的

 

救法。 

           并且愿：全心的悔改

 

，继续的相信！ 

 

那么：

 

你就应该受洗……归入主的

 

名下！  
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但：

 

如：你说：“我已经是基督徒，但：不要

 

受洗！ 

            

 

外表形式不重要，里面的

 

实质最重要！ 

                   

 

所以，我不受洗

 

，也

 

无所谓！” 

 

 

那么，我要实在的告诉你： 

 

不要自欺，其实：你还不是基

 

督徒！ 

 

因：基督徒，一定会顺服基督的吩咐

 

、听基督的话语！ 

   

 

既然：洗礼是他的命令

 

…吩咐

 

！你就就应当遵行！ 

 

 

是！水不能洗净我们

 

罪， 

唯有耶稣的宝血

 

，可以洗净我们

 

良心！                     

 

如：你里面的良心被

 

（耶稣的

 

血）

 

洗净， 

              你就应该接受水的

 

洗礼！ 

 

 

因：这是主耶稣的

 

命令： 

信而受洗

 

的，必然得救；不信的，必被定罪。 

 

 

唱：你的欢迎声音 

我要起来到我父亲那里去 

 

主啊！我要作个信徒在我心！ 


